

Flensburger Punktereform beschäftigt auch die Führerscheinstelle

Zum 1. Mai 2014 erfolgte eine grundlegende Neuregelung des Verkehrszentralregisters und des Punktesystems. Dadurch wurden Rechtsunsicherheiten beseitigt, Fehler des bisherigen Systems

korrigiert und Verkehrsverstöße neu bepunktet. Für die Führerscheinstelle bedeutete dies: Die alten Punktestände mussten in das neue System übertragen werden.



KFZ-Zulassung

Weiter steigender Fahrzeugbestand

Die Zulassung von Kraftfahrzeugen hält im Alb-Donau-Kreis unvermindert an. Die Anzahl der Fahrzeuge je 100 Einwohner im Alb-Donau-Kreis liegt derzeit bei 93 Fahrzeugen.

Die Auswertung der letzten 10 Jahre zeigt, dass außer bei den Kraftomnibussen und Zugmaschinen, die Anzahl deutlich gestiegen ist - vor allem bei den Lastkraftwagen um fast ein Drit-

tel, bei den Krafträdern um 28,4 Prozent. Bei den Personenkraftwagen ist der absolute Anstieg (um 14753 Fahrzeuge) am stärksten, prozentual sind es „nur“ 14,7 Prozent binnen 10 Jahren.

Vergleich des Fahrzeugbestands im Alb-Donau-Kreis 2004/2014.

Zulassungen
(jeweils zum Stichtag 30.09.)

	2004	2014	Zunahme
Personenkraftwagen	100.119	114.872	14,7%
Kraftomnibusse	185	193	4,3%
Lastkraftwagen	4.532	5.994	32,3%
Zugmaschinen	12.088	13.236	9,5%
Krafträder	10.656	13.686	28,4%
Anhänger und Arbeitsmaschinen	18.495	24.577	32,9%
Sonst. Kfz	1.328	1.473	10,9%
Kraftfahrzeuge insgesamt	147.403	174.031	18,1%